



FRANCISCO JOSE RODRIGUEZ RIOS, concejal del Ayuntamiento de Armilla y portavoz del Grupo político de “Ciudadanos-partido de la Ciudadanía”, atendiendo al Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Corporaciones Locales presenta al Pleno de la Corporación del Ayuntamiento de Armilla, la siguiente

MOCION

Defender, proteger e impulsar nuestro comercio local tradicional.

EXPOSICION DE MOTIVOS

Con motivo de la crisis económica que se sufre en todo el país desde hace más de ocho años, donde la situación de desempleo y la bajada y contención de los salarios en general hace disminuir el consumo familiar y por tanto la actividad económica se estanca.

En nuestro municipio, estamos viendo, pese a la frase lanzada por nuestro Alcalde en la entrevista en Ideal “**El optimismo que estoy viendo en la calle casi raya la euforia**” (quizás para lanzar un mensaje de esperanza) que la realidad es bien distinta y se palpa una gran tristeza en el comercio local y centro de la población.

Se ha comprobado que desde la apertura del gran Centro Comercial Nevada en Noviembre del año pasado, la situación se ha agravado más

todavía, notándose en determinados sectores del comercio local, como el textil infantil y general, calzado, decoración e interiorismo, comunicación tecnológica, eléctrico; han disminuido sus ventas considerablemente y algunos de ellos anuncian que no podrán durar mucho más tiempo por no poder hacer frente a sus alquileres y gastos generales.

Ante todo esto, somos conscientes de que hay que defender nuestro comercio local, al margen y dejando de lado cualquier manipulación de uso asociativo. Estamos convencidos de que tenemos que ayudar entre todos para hacer “**marca**” de nuestro comercio y políticas tendentes a impulsar y defender para mantener nuestro comercio tradicional y de cercanía.

Estamos convencidos de que hay que ayudar a los emprendedores, autónomos y trabajadores del sector, para que continúen abriendo todos los días sus persianas.

Igualmente, pensamos que hay que revertir parte de los ingresos que genere el Centro Comercial Nevada a través de los impuestos, en ayudar al mantenimiento del comercio local tradicional y de cercanía y hacerlo entre todos. Por todo ello,

SE PROPONE:

1º Que se cree una Mesa observatorio, de estudio, análisis y propuestas entre una representación del comercio, grupos políticos municipales y gobierno del ayuntamiento de Armilla.

2º Que se estudie en la Comisión de Economía y Hacienda, las medidas de carácter fiscal que pueden tomarse en el municipio para facilitar la implantación de nuevos negocios y emprendimientos, así como la permanencia de los actuales que pasen por dificultades económicas.

3º Construir una campaña de marketing para concienciar de la importancia a todos los ciudadanos de consumir en el comercio tradicional. Con publicidad en mapas, autobuses urbanos, redes sociales, etc. Creando un buen diseño en cartelería e impulsando la "Revista Activa", con su reparto junto al periódico municipal con bonos y descuentos para comprar en los establecimientos.

4º Planificar y coordinar que todos los eventos que se organicen desde el Ayuntamiento se cuente con el comercio. Actividades culturales, Deportivas, Pasacalles populares como la Cabalgata de Reyes, Fiestas Locales, etc.

5º Dar ejemplo, sería una magnífica señal de compromiso, por ello deberíamos empezar por sugerirle a todos los señores/as concejales del ayuntamiento de Armilla, así como a todos/as los trabajadores del mismo que utilicen el comercio local y de cercanía para sus compras para favorecer y defender un desarrollo económico local con la solidaridad de todos.

En Armilla a 30 de Marzo de 2.017

EL CONCEJAL

A handwritten signature in blue ink, consisting of a large, stylized initial 'F' followed by 'R' and 'R', all enclosed within a large, sweeping blue oval.

Francisco J. Rodríguez Ríos